

Alta dependencia del petróleo y de EU: Concamin (El Financiero 19/04/10)

Alta dependencia del petróleo y de EU: Concamin (El Financiero 19/04/10)(Isabel Becerril) Lunes, 19 de abril de 2010 La recuperación económica de México mantiene una elevada dependencia del petróleo y del mercado estadounidense; se concentra en las actividades y empresas exportadoras, limitando su efecto de arrastre, y el mercado interno sigue sin reaccionar favorablemente, porque no todos sus motores se han encendido. Además, advierte la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), el crédito fluye a cuentagotas; predomina el empleo temporal; no se logra activar la inversión pública; la construcción sigue a la zaga del proceso de mejora, y las reformas económicas continúan empantanadas. No obstante, en su Pulso Industrial el organismo que preside Salomón Presburger afirma que la economía registra algunos signos positivos. Cita como ejemplo que los mercados financieros dan muestras de solidez y crecimiento; en el sector real de la economía las principales actividades comienzan a presentar cifras positivas, y en el mercado laboral repunta el empleo. En el frente externo aumentan las exportaciones; ha cesado la burbuja inflacionaria; las finanzas públicas siguen bajo control, y las tasas de interés se han mantenido estables. Advierte que sin un nuevo proyecto de desarrollo que fortalezca el mercado interno y lance una estrategia integral a favor de las pequeñas y medianas empresas, la nación dependerá del avance inercial de la economía.